

**Lembar Persetujuan Pembimbing**

**Masyarakat Jawa Dan Gorontalo Di Kecamatan Tolangohula**

*(Studi Sejarah Sosial dan Budaya)*

**Nama : Selvi R Indara**

**Nim : 231 410 139**

**Telah diperiksa dan disetujui untuk diuji**

**Pembimbing I,**



**Dra. Joni Apriyanto, M. HUM**  
**NIP. 19680401 199303 1 004**

**Pembimbing II**



**Drs. Surya Kobi M.Pd**  
**Nip. 19570622 188603 1 002**

**Mengetahui,**  
**Ketua Jurusan Sejarah**



**Drs. H. Darwin une, M.Pd**  
**NIP. 19581129 199403 1 001**

## ABSTRAK

**Selvi R. Indara, 2015.**Masyarakat Jawa dan Gorontalo di Kecamatan Tolangohula (studi sejarah sosial dan budaya). Program Studi S1-Sejarah, Universitas Negeri Gorontalo. Drs. Joni Apriyanto, M.Hum, Drs. Surya Kobi, M.Pd selaku pembimbing I dan II.

Adapun rumusan dalam dalam penelitian ini yaitu : 1. Bagaimanakah proses awal datangnya etnis Jawa di Kecamatan Tolangohula?, 2. Bagaimanakah budaya masyarakat Jawa dan Gorontalo di Kecamatan Tolangohula?, 3. Bagaimanakah perkembangan budaya masyarakat di Kecamatan Tolangohula?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1.Mengetahui bagaimanakah proses awal datangnya etnis Jawa di Kecamatan Tolangohula, 2. Mengetahui bagaimanakah budaya masyarakat Jawa dan Gorontalo di Kecamatan Tolangohula, 3.Mengetahui bagaimanakah perkembangan budaya masyarakat di Kecamatan Tolangohula

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sejarah. Terdapat beberapa langkah-langkah dalam menggunakan metode sejarah yaitu pengumpulan data, kritik (verifikasi), interpretasi (penafsiran), historiografi (Penulisan Sejarah)

Awalkedatangan masyarakat Jawa di Kecamatan Tolangohula disebabkan keinginan masyarakat Jawa mengubah nasib di tanah perantauan dengan mengikuti program trasnmigrasi yang dilaksanakan oleh pemerintah pada tahun 1989.Budaya masyarakat di Kecamatan Tolangohula pada awalnya masih bersifat sendiri-dendiri sesuai suku, namun seiring perkembangan zaman akulturasi budaya pun terjadi, meskipun harus melewati berbagai macam halangan seperti konflik perbedaan antar pemuda.

Di desa yang ada di Kecamatan Tolangohula dapat dilihat perkembangan budaya yang ada.Jika dahulu budaya masih bersifat sendiri-sendiri saat ini beberapa kebudayaan seperti pernikahan menggunakan dua adat yang di rangkum menjadi satu bentuk budaya baru dantelah membudaya dikalangan masyarakat Tolangohula.

***Kata Kunci : budaya, masyarakat, trasnmigrasi, akulturasi***